

Inician licitación para la futura Unidad Operativa de Control de Tránsito

La Delegada Presidencial, junto al Gobernador y los seremis de Obras Públicas y Transportes, visitaron el sitio donde se construirá.



LA ACTIVIDAD DE LANZAMIENTO SE REALIZÓ EN EL LUGAR DONDE SE EMPLAZARÁN LAS DEPENDENCIAS, JUNTO CON VECINOS.

Redacción
 La Estrella

En un paso significativo para mejorar la movilidad en la región, la Delegada Presidencial, Camila Rivera Tapia, junto al Gobernador de Arica y Parinacota, Diego Paco, y los seremis de Obras Públicas, Priscila Aguilera, y el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Pablo Maturana Fuentes, visitaron el terreno donde se levantará la primera Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT) en el sector de El Alto, donde informaron el inicio del proceso de licitación a cargo de la Dirección de Arquitectura del MOP.

Este proyecto, cuyo diseño y ejecución se enmarcan en una inversión de más de \$1.500 millones financiados por el Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Social, busca optimizar las necesidades de movilidad y seguridad vial de la ciu-

dad.

La UOCT no solo mejorará la tecnología semafórica y el flujo vehicular, sino que también impactará positivamente en la calidad de vida de los habitantes.

AUTORIDADES

“El Gobierno del presidente Gabriel Boric, está trabajando específicamente para avanzar en las necesidades de la ciudadanía. Y efectivamente contar con un centro operativo de control de tránsito, ha sido un anhelo en la región desde hace mucho tiempo. Hoy estamos concretando ya el proyecto en licitación lo que nos puede entregar una ejecución en un plazo determinado, para contar con las herramientas necesarias para trabajar en seguridad pública, social y económica”, manifestó la Delegada Presidencial, Camila Rivera Tapia.

El gobernador regional Diego Paco Mamani enfatizó que “Esta es una muy buena noticia, hoy se da

un gran paso para la construcción de la Unidad Operativa de Control de Tránsito de Arica y Parinacota. Este es un proyecto muy esperado que viene a resolver la congestión del tránsito, los semáforos. Vendrá a ordenar la ciudad, ponemos a disposición los recursos del Gore para seguir avanzando en iniciativas como esta porque Arica y Parinacota tiene que convertirse en un modelo para el país”.

“Esta iniciativa desarrollada en conjunto con el Ministerio de Transportes, a través de nuestra Dirección de Arquitectura, hoy ya está en licitación, por lo que hoy estamos en el terreno-donde se construirá a partir del segundo semestre del 2025- junto a los vecinos, dirigentes del transporte y distintas autoridades regionales, celebrando esta iniciativa, que sin duda, mejorará calidad de vida de las personas”, resaltó la seremi del MOP, Priscilla Aguilera Caimanque.

1.500

millones de pesos es la inversión base proyectada para esta iniciativa clave para el transporte de Arica

Por su parte, Pablo Maturana Fuentes, seremi de Transportes y Telecomunicaciones, destacó los beneficios inmediatos del proyecto: “La UOCT permitirá gestionar de manera eficiente los semáforos, reduciendo demoras y accidentes. Además, fortalecerá nuestra capacidad para responder ante desvíos programados o incidentes, lo que impactará directamente en los tiempos de viaje y la calidad de vida de las y los arriqueños. Estamos avanzando en reducir las brechas entre regiones y Santiago, compromiso del presidente Boric y del ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz”. 🌟